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Date de la séance : 19/11/2022 
Lieu de la séance : Comité en présentiel 
Début de la séance : 9h00 
 

Président de séance : Vincent LORIOU 
 

Membres du Comité 
Directeur 

Qualité Présent Absent Excusé Vote 

BECQ Tony  1   Oui 

CRÉON Samuel Trésorier Général  1   Oui 

DEBORDES Joël Membre   1 Non 

GANDREUIL Benoit Membre 1   Oui 

GUILLOTEAU Jean-Marc Membre 1   Oui 

GUILLOTEAU Patrice Vice-Président délégué 1   Oui 

LEROY Stéphane Secrétaire Général adjoint 1   Non 

LORIOU David Secrétaire Général 1   Non 

LORIOU Vincent Président 1   Oui 

PAILLÉ Alain Membre 1   Oui 

STEENSTRUP Svend Membre 1   Non 
 

 
Invité : CRÉON Florence (salariée) et ARCHAMBEAU Florian (éducateur) 
 
Vincent LORIOU ouvre la réunion à 9h00 et remercie tous les élus pour leur présence à ce comité 
directeur.  
 
Il présente la liste des membres excusés. 
 
Le nombre de voix représentées permet de délibérer valablement (10 voix / 11, quorum 6/ 11). 
 
Approbation de l’ordre du jour 
Le Président expose l’ordre du jour et précise que les éventuelles informations ou questions 
diverses complémentaires seront abordées en fin de réunion. L’ordre du jour est approuvé par les 
membres présents. 
 

1 - Approbation du compte-rendu du 8 Octobre 2022 
 

David LORIOU, Secrétaire général du comité, demande si des observations ou modifications doivent 
être apportées sur les comptes rendus du comité directeur du 8 Octobre 2022.  
David LORIOU soumet ces derniers au vote. 
 
Un vote est effectué : 10 pour, 0 contre, 0 abstention, 0 refus de vote 
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2 – Situation financière saison 2022-2023 
 
 

Samuel CRÉON, Trésorier général, fait un état actualisé au 3 Novembre des finances 2022.  

Charges : plus d’électricité, fournitures secrétariat, photocopieurs, salarié(e)s, kms Florian 

Faire attention sur l’électricité avec l’augmentation 

Pas reçu la facture de la FFTT pour les 1€  

Produits : organisations de stage comité, formations AR/JA1, Initiateur de club 

CMO : signature Mécénat le 29/11/2022, envoi facture pour payer les 2000€ de cette année, en 

attente. Faire une compétition sur la finale du GPJ CMO avec les Handi 

La ligue a payé les licences, compétitions rentre, amendes 

 

3 – Etat des licences 
 

David LORIOU, Secrétaire général du comité, fait un état des licences au 7 Novembre 2022 

Déficitaire par rapport à la saison. Baisse de -166 licences 

Pas trop de perte de licences en général 

Florian étant là, les clubs vont peut-être augmenter leurs licences, plus de visites des clubs, plus 

d’actions diverses 

 

4 – Bilan Stage technique 
 

Florian ARCHAMBEAU, présente  

Actions :  

Stage comité : Planning 2 au 4 novembre à Châtillon avec invitations des éducateurs et des joueurs 

(ses) sélectionnés(es) donc 3 éducateurs (Olivier, Magalie et Jérémie), 27 joueurs(ses) dont 13 

féminines issues de 12 clubs 

Merci aux éducateurs, et au club de chatillon pour la mise à disposition de la salle 

Stage bénéfique, a permis de découvrir de nouvelles méthodes et de situations d’entraînement en 

dehors du club. Un partage de connaissances pour les jeunes et les cadres techniques 

Plusieurs groupes selon leur niveau. Socle commun, les enfants ont tournés sur différents ateliers 

Jérémie, GESA, formation continue est venu aider 

Visite de la ligue par Cristelle Cormenier  

Beaucoup fatigue physique. Un échange oral sur le stage avec les enfants afin d’améliorer la qualité 

du stage. 

 

Formation Technique :  Initiateur club, sur 2 jours 

En présentiel, avec Cristelle Cormenier 

1 journée à Périgné le 29/10 et le 30/10 à Bressuire. La deuxième journée sur le stage à Châtillon 

16 participants, 2 groupes assez différents. Un groupe réservé et l’autre dynamique 

Soutien de Cristelle pour le contenu. 

Ils ont pu découvrir les premières notions d’accueil d’un public, les notions postures et attitude 
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d’un entraîneur ainsi que les notions pédagogiques et d’entraînement. 

Mise en pratique avec les jeunes lors du stage départemental le 4 novembre 2022 

Stage apprécié des stagiaires qui partent de la formation avec des outils pédagogiques 

Il faudra faire un stage animateur fédéral mais pas cette saison car emploi du temps complet 

Ce sont les comités qui organisent. Mettre ce stage la saison prochaine 

1 stagiaire doit passer en urgence l’animateur de club. A-t-on une compensation en échange ? 
 

Section sportive : visite 2 fois par mois, Letourneur Mathys a démissionné donc plus que 2 (Alin et 

Nicolas) 

Pris contact avec les parents pour faire le point 

Fait préparation physique avec eux 

Conseils de classe vont arriver, 28/11 (3ème) 1/12 (4ème) 5/12 (5ème) 6/12 (6ème)  
 

Visite club : le 12/11/2022 à St Maixent, priorité : embaucher Julien à temps complet. Recherche de 

partenariat, mécénat, le scolaire, APS, commune voisine 

Faire rentrer toutes les finances possibles pour que le poste soit pérenne. 

Pas d’emploi aidé. Prendre contact avec la DLA 

A Parthenay le 23/11/2022 

Foyer Rural de St Gelais section sportive tennis de table 22/11/2022 

Contact avec Green, Svend va les rencontrer jeudi 23/11/2022 
 

Tops 8 : sélections en novembre, pas cohérent, difficile à faire  

En BG, tous 500pts, niveaux difficiles à juger. Voir avec les éducateurs de clubs pour faire la liste 

Les autres, règles sur les points licences 

La liste sortira aussitôt dès le 2ème tour du Critérium Fédéral, la liste plus les remplaçants pour un 

retour le 16/12/2022 

Poussins : 7 d’inscrits, il faut convoquer les 7 

En Benjamines : 6 d’inscrits dont une poussine. 2 cas Albane Nedelec Gard et Eline Nocquet mise 

en Minimes Filles. 

En Minimes Filles : pas de souci, 10 filles 

En Minimes Garçons : tableau complet, wild card pour Noirault Corentin pour le mettre en Cadets.  

Fusion entre les cadettes et les juniors filles : 8 + 2 remplaçantes, récompenses pour CF + JF 

En Cadets : tableau complet 

En Juniors Garçons : tableau complet 

Liste validée par l’élu correspondant à la compétition : Samuel CREON 

Florian est en contact avec Samuel 

Florian et Florence peuvent faire le suivi pendant les vacances car leurs congés sont décalés 

Le président a demandé à la fédération pour demande de dérogation par rapport aux 

règlements sportifs fédéraux et notamment par rapport au TITRE I - RÈGLES APPLICABLES À 

TOUTES LES COMPÉTITIONS et notamment l'article I.302 - Placement des joueurs dans une 

poule. La réponse est négative 
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Top détection : programme de la détection de la fédération 

Regrouper des poussins et benjamins, qualificatifs pour la région 

6 catégories : 2012, 2013, 2014 et plus en filles et 2013, 2014, 2015 et plus en garçons 

Licences compétions et loisirs sont acceptées 

En région les licences de 2015 et 2014 seront autorisées les licences loisirs  + wild card 

Le 18/02/2023 à St Maixent, affiche + règlement à diffuser à tous les jeunes + éducateurs + clubs 

Convoquer un JA pour aider Florian 

 

Féminines : 2ème tour le 03/12/2022 à Secondigny 

GPJ CMO par équipes : c’est bien passer. Si possible, mettre en place en visio, une formation de 

GIRPE 

 

5 – Bilans compétitions 

GPJ MCO par équipes :  1er tournoi, niveau sportif pas de souci. Pour préparation, refaire un tuto, 

modifier l’intituler sur SPID.  

Prévoir une personne pour le pointage et l’envoi des feuilles de compo + fiche de parties. Ils font 

les accompagnés, les suivre, les relancés 

Les éducateurs et/ou responsable de clubs, devraient expliquer les règles du double en amont 

Faut-il mettre dans le règlement que c’est le club qui reçoit qui gère la compétition ?  
Problème avec le club de Parthenay, ils n’ont pas voulu organiser la compétition au niveau jeu. 
C’est le responsable de la compétition qui s’est déplacé en tant que JA,  
De plus pas le nombre de table mis à disposition. 
Doit-on payer la prestation salle ? Vacation JA ? Diminuer la prestation, 50€ au lieu de 75€uros + 
l’indemnité du JA soit 35€ 
Pour la visite de ce club faut-il un élu ?  
Faut être vigilent quand 12 à 16 tables 
 
Critérium Fédéral : pas de problème – 159 inscrits 
Vétérans par équipes : Ok 
Joel Debordes voudrait faire un tableau loisir en même temps que la finale par classement ? 
Demander plus d’infos 
 
Championnat par équipes :  
Problème pour faire les poules en 2ème phase car la région fait les poules le 08/01/2023 et le Comté 
avait prévu la même date. Plusieurs choix 

1- Soit le 08/01/2023 sans tenir compte des concordances 
2- Soit le 14 ou 15/01/2023 et envoi des poules dès la réunion finie. Quid en même temps que 

le tops 8 le 14/02/2023, possibilité de changer les JA pour la faire en même temps 
Retenu le 14/01/2023 à Niort. Les JA seront, Samuel, Svend, Benoit Gandreuil, Christophe Trillet. 
David prépare avec Samuel la compétition sur SPIDD et feuille de route 
Faire le classement général le 14/12/2022. Le 15/12/2022 tous les clubs auront sur le site le 
classement. Envoi les feuilles de concordances le 15/12/2022 pour un retour le 28/12/2022. 
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Faire un email aux clubs que les poules seront faîtes le 14/01/2023 car la ligue fait les poules le 
08/01/2023 
 
 

6 - Informations et Questions diverses 

Patrice est satisfait car tous les lieux sont distribués 
Salle :  Svend va voir Green Lion’s Mauléon. 
 
Le président souhaite de bonnes fêtes de fin d’années aux élus et aux salarié(e)s.  
La prochaine réunion le 21 janvier 2023 se fera en présentiel, prévoir galette des rois 
 
 

Fin de la séance 11h30 

Prochain comité directeur le 21 Janvier 2023 en présentiel 

 
Le Président                                                                                    Le Secrétaire Général Adjoint 
Vincent LORIOU                                                                              David LORIOU          
 
 
                                                                                                          Le Secrétaire Général Adjoint 
                                                                                                          Stéphane LEROY  
 
 
 
 
 
 
   



 

Procès-verbal de réunion 

Page 6 sur 6 
 

C
o

m
it

é
 d

ir
e

c
te

u
r 

 

 


